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APR.17,2013　ーSLOCの生い立ち（どのような流れで、NPO法人をつくったか？）ー
　　
　　　　　　　　　　　　　　SLOC総務委員会委員長　　林　承弘
　　
昨年6月末、藤野理事長が、JCOAの有志の「ロコモに特化した
NPO法人をつくりたい」という熱い思いに大いに賛同され、会則等
検討委員会にNPO法人の諮問がなされました。

直ぐには法人格を取得出来ないので、任意団体としての規則を
つくりました。時を同じくして、自治体からNPO法人設立の要請が
理事長にありました。

さらに同じころ第二次健康日本２１にロコモの認知度向上事業が
決まりました。メタボ同様、自治体との連携事業の重要性が増し、
その受け皿としてのNPO法人設立の動きが加速しました。

超人的スピードで昨年8月末には、東京都にNPO法人としての申請
がなされ、昨年12月末には東京都からNPO法人としての認証を得て、
本年1月15日、NPO法人として登記が無事完了しました。


